



下津井中学校HP
二次元コード

はばたき

倉敷市立下津井中学校
学校だより
令和5年9月6日
NO.13
校訓 自主・勤労・責任

夏休み中も頑張ってくれました！

トさせてくれているようですね。さて、記録的な暑さが続いた夏休みでしたが、いろいろなところで下中生が頑張ってくれていたのが紹介します。

夏休みが終わって2週目、まだ夏の日差しの中で元気な声が聞こえてきます。下中生は元気に2学期をスタート

○スピーチコンテスト・弁論大会

7月25日火曜日の倉敷高校杯「夢がたり」スピーチコンテストには、1年生のWさんが、8月5日土曜日の倉敷市中学生弁論大会には、3年生のYさんが、下津井中学校を代表して堂々と各校の代表者を前に発表してくれました。二人とも原稿に目を落とすことがない完璧な発表でした。

倉敷高校杯「夢がたり」スピーチコンテスト



Wさんは数少ない1年生でしたが、「私だって不安だ」という題名で立派な発表でした。



倉敷市中学生弁論大会



Yさんは「祖母の病気を通して」という題名で家族を思う優しさにあふれた発表でした。

○倉敷こどもサミット

7月28日金曜日に倉敷市役所10階の大会議室に倉敷市内全中学校の代表者を有志の小中学生が集まって倉敷こどもサミットが行われました。下津井中学校からは生徒会執行部を代表して2年生のUさんとSさんが参加してくれました。



二人ともそれぞれのテーマに即して話し合いに参加していましたよ。



○「愛の像」清掃活動

8月2日水曜日に児島市民交流センターにある「愛の像」の清掃活動に下津井中から3年生のOさんとNさんが、暑い中参加してくれました。活動の締めくくりでは児島地区5中学校の生徒を代表して、二人が立派にあいさつをしてくれました。

